

Veranstaltung

KWK-Jahreskonferenz 2015 in Fulda

[24.08.2015] Auf der Jahreskonferenz „KWK 2015 – Industrieller und kommunaler KWK-Einsatz“ diskutiert die Branche vom 6. bis 7. Oktober das neue Strommarktdesign sowie den Gesetzentwurf zum neuen Kraft-Wärme-Kopplungsgesetz.

Am 6. bis 7. Oktober 2015 findet die Jahreskonferenz „KWK 2015 – Industrieller und kommunaler KWK-Einsatz“ in Fulda statt. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen der erste Gesetzentwurf zum neuen Kraft-Wärme-Kopplungsgesetz (KWKG) sowie geeignete Geschäftskonzepte in den sich verändernden Märkten. Laut Veranstalter sollen auch die Möglichkeiten einer flexiblen Fahrweise durch den Einsatz von Strom- und Wärmespeichern behandelt werden. Ebenso werden neue Entwicklungen im motorischen Bereich sowie im Bereich der Gasturbinen thematisiert. Rund 120 Teilnehmer und 15 Aussteller werden auf dem Branchentreff erwartet.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, Kongresse, Messen